

Cuba irá a Lima por superar el cuarto lugar de Toronto



La Habana, 5 jun (GRAN) Restan 52 días para el inicio de la fiesta deportiva de América: los Juegos Panamericanos Lima 2019 y la delegación cubana ha cumplimentado una buena preparación con la finalidad de encarar un certamen de alta exigencia competitiva.

La Mayor de las Antillas tiene clasificados a 397 atletas, repartidos en 28 deportes. La comitiva pudiera incrementar ese número hasta 425, pues están por confirmarse las inscripciones de 28 representantes más del atletismo y el tenis.

Según trascendió este martes en el XXXI Seminario Nacional de Preparación del Curso Escolar 2019-2020, celebrado en el Centro de Convenciones de Cojímar, los Panamericanos de Lima representan un escenario de nivel a donde acudirán múltiples campeones olímpicos y mundiales, pues en la capital peruana de los 39 deportes inscritos 19 conferirán cupos directos para los Juegos Olímpicos Tokio 2020.

En palabras de Jorge Polo Vázquez, vicepresidente del Inder, la representación cubana debe lograr una eficiencia por encima del 80 %, para intentar superar el botín conseguido en Toronto 2015 (36 medallas de oro, 27 de plata y 34 de bronce). Sobre las posibilidades reales de los deportistas, el directivo argumentó que se ha evaluado mensualmente el diseño de los planes de entrenamiento de cada disciplina, potenciando el trabajo técnico-metodológico en coordinación con el Instituto de Medicina

Deportiva.

Polo Vázquez informó que se analizó la existencia de 44 deportistas con opciones de medalla de oro, distribuidos en 13 deportes; 21 atletas o disciplinas colectivas con perspectivas de preseas de plata en 11 deportes y 101 miembros para alcanzar bronce en 23 deportes. Lima albergará 419 pruebas (279 con presencia cubana).

Obtener más de 36 pergaminos de oro y superar el cuarto lugar por países de Toronto 2015 es posible, pues, según explicó Polo Vázquez, se hicieron los análisis de rivales y se trabajó con el recurso humano. En el último año Cuba compitió en más de cien eventos internacionales, facturando 95 metales dorados.

Los XVIII Juegos Panamericanos marcarán el arribo a la medalla de oro 900 para la delegación cubana, pues en estos momentos se archivan 874 preseas áureas, válido para el segundo lugar histórico en la tabla por naciones, Estados Unidos (1 948) y Canadá (456) se ubican al frente y detrás de nuestro país.

La cita estuvo presidida por Olga Lidia Tapia, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, y Osvaldo Vento, titular del Inder.

Tomado de Granma

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/192614-cuba-ira-a-lima-por-superar-el-cuarto-lugar-de-toronto>



Radio Habana Cuba